



Cuestiones prácticas de bioética en Atención Primaria



DIARIO MEDICO.COM

Viernes, 11 de Febrero de 2005

BUSCAR BÚSQUEDA AVANZADA

Congresos Archivo Empleo Quién es quién DM Móvil Documentos Formación Medline Newsletter DM Hoy Foros Mapa

Diariomedico.com > Secciones

Ira > [ÁREA PROFESIONAL](#) [ÁREA CIENTÍFICA](#)

SECCIONES

- [SANIDAD](#)
- [PROFESIÓN](#)
- [NORMATIVA](#)
- [GESTIÓN](#)
- [ENTORNO](#)
- [MEDICINA](#)
- [INTERNET](#)
- [ÚLTIMAS](#)
- [ASESOR](#)
- [TECNOLOGÍA](#)
- [ESPECIALES](#)
- [ENTREVISTAS](#)

SANIDAD

[Envíe esta noticia] [Imprimir] [Feedback]

10 de febrero de 2005

Europa Press 13:45

Más del 60 por ciento de los casos de hepatitis C tienen cura gracias a los nuevos tratamientos

Más del 60 por ciento de los casos de hepatitis C tiene curan gracias a los últimos tratamientos disponibles, si bien muchos de los enfermos no sólo no se deciden a ponerse en tratamiento, sino que además desconocen que están infectados por este virus (VHC), según han puesto de manifiesto distintos expertos reunidos en el symposium 'Virus de la Hepatitis C', en el marco de las VII Jornadas de Invierno sobre Tratamiento en Enfermedades Digestivas que se celebraron en Granada.

En concreto, durante esta reunión, en la que se analizó las últimas novedades en el campo de la Gastroenterología y de la Hepatología, se puso especial hincapié en la adherencia a los tratamientos, esto es, la capacidad del enfermo para cumplir y seguir las indicaciones del médico.

En este punto, el coordinador de esta jornadas y catedrático de Medicina de la Universidad de Granada, Javier Salmerón, explicó que en los tratamientos largos, como el que requiere la hepatitis crónica C, "es muy importante que no se abandonen los fármacos y, si es posible, que las dosis administradas sean las más efectivas, ya que sólo con estas medidas se aumentan en un 10 pr ciento las posibilidades de curación".

Por su parte, el jefe de Sección de Hepatología del Servicio de Medicina Digestiva del Hospital Germans Trias i Pujol de Barcelona, Ramón Planas, sostuvo que gracias a la combinación terapéutica de los fármacos --en concreto interferón pegilado alfa 2a 40 KD y ribavirina-- "se han obtenido los porcentajes más elevados de respuesta virológica persistente, es decir, de eliminación del hepatitis C".

"En la actualidad, y dependiendo del genotipo del paciente, se puede alcanzar una curación medida por la desaparición del virus del 50 por ciento en los enfermos con el genotipo 1 y del 80 por ciento al 90 por ciento si tienen el genotipo 2 ó 3, respectivamente", precisó.

Para estos exertos, las ventajas de tratar la hepatitis C, una enfermedad que se califica de silenciosa ya que no da la cara hasta pasados 15 ó 20 años de la infección, son innegables ya que "si se consigue la erradicación del VHC se evitan las posibles consecuencias a largo plazo de su infección como pueden ser el desarrollo de cirrosis --en un 20% de los casos-- y, una vez desarrollada ésta, la posibilidad de contraer un cáncer y tener que realizar un trasplante hepático", añadió Planas.

Con todo, estos expertos destacaron que el tratamiento de la hepatitis C ha sufrido un avance impresionante en los últimos 15 años, "fecha en la que se curaban menos del 20 por ciento de los pacientes".

Así, subrayaron que la irrupción de los interferones pegilados ha marcado un antes y un después en el pronóstico de los afectados por hepatitis que, entre seis meses y un año --dependiendo del genotipo del virus--, consiguen reducir el virus a niveles "indetectables, lo que supone en la práctica la curación de su enfermedad".

Coinfección VIH-VHC

A lo largo de este symposium también se abordó la coinfección por el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH) y el virus de la hepatitis C (VHC), que se consideró como "un auténtico problema de salud pública en España".

En este punto, el jefe de Sección de Infecciones del Hospital Carlos III de Madrid, Vicente Soriano, apuntó que en España existen alrededor de 130.000 seropositivos, de los que un 50 por ciento tienen hepatitis crónica C, generalmente porque han sido adictos a drogas por vía intravenosa.

LA ENCUESTA

¿Está usted de acuerdo con que se generalice la jubilación forzosa a los 65 años entre los médicos tal y como prevé el Estatuto Marco?

- Sí, porque es una manera de rejuvenecer las plantillas
 - No. Habría que estudiar caso por caso
 - Sí, pero habría que buscar una salida profesional
 - NS/NC
- VOTAR**

[Resultados]
[Encuestas]

Investigaciones



Especialidades



© Recoletos Grupo de Comunicación. Aviso Legal. Quiénes somos.

La información que figura en esta página web, está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que requiere una formación especializada para su correcta interpretación. S.V.P. nº 712-L-CM concedida por la Comunidad de Madrid, autoridad competente en la materia, el 10 de junio de 1997.